



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Apenas puso los pies en tierra, después de su largo vuelo, el "farsante que vocifera" arremetió de nuevo contra nosotros, porque durante su ausencia hicimos un comentario sobre una noticia publicada en otros diarios.

En esa su primera presentación en público después de gozar de unas merecidas vacaciones y en la cual lanzó al aire su futura candidatura presidencial el farsante que escandaliza no intentó siquiera explicarle a la ciudadanía los verdaderos motivos de su viaje a tierras sudamericanas sin objetivo justificado, sino que rebajando el tono de su lenguaje descendió hasta señalar defectos físicos, igual que ha hecho anteriormente con otros señores que con él han polemizado.

Acaso el farsante que escandaliza se cree un buen tipo. ¡Qué clase de tipo! Presuntuoso hasta el extremo de hacerse propaganda como buen mozo —la más repugnante de las vanidades masculinas— le remedaríamos el verso popular:

"¡Ay, desgraciado del que nace hermoso!"

Pero el "bello farsante" no merece siquiera semejante apostilla. En treinta años de labor, siempre hemos enjuiciado a los hombres públicos solamente en dicho aspecto y si hemos polemizado con ellos ha sido en tal terreno, pero ya tienen retratado ustedes de cuerpo entero a ese "bello farsante" con sus palabras de ayer.

Acaso producto de un largo vuelo.

x x x

Estado del tiempo.

"Perturbación de gran diámetro, con vientos huracanados al N. NO. de Puerto Rico y Santo Domingo. Seguirá su trayectoria hacia el O. NO.

Comandante Millás."

"Perturbaciones propias de la época. El huracán parece dirigirse hacia la isla.

Brigadier Salas Cañizares".

x x x

Mañana en "Telemundo pregunta" será presentado Porfirio (Piro) Pendás.

A las once en punto de la noche, por el Canal 2 de Televisión, lo interrogarán Horstmann, Núñez Pascual y Robreño, bajo la moderación de Horstmann.

x x x

Mañana se brindará en el Stadium de La Habana, a semejanza del ofrecido en Miami hace algunos días, un divertido espectáculo, dentro del cual figura hasta un juego de pelota.

Así es como las ligas menores del base ball organizado norteamericano tratan de demostrar el fanatismo beisbolero.

x x x

Los amigos del "bello farsante" proclaman jubilosos que, a pesar de lo avanzado de la madrugada, en el recibimiento a éste se hallaba presente Jorge García Tuñón, ex General M.M.N. y P.

¡La fuerza de la costumbre! Precisamente esa es la hora a que acostumbra levantarse García Tuñón, ex General M.M.N. y P.

x x x

El Mayor Pozo o sea el más Justo Luis de los Alcaldes que ofreció dar agua en abundancia a La Habana, ahora ha resuelto limitarla por medio de los metros contadores.

Y como también ha declarado que no va a proclamar más carnavales, a lo mejor se decide a ofrecerlos, pero también por metros contadores para las serpentinas y los confettis.